

Rathaus Neudau erstrahlt im historischen Glanz

Nachdem das **Rathaus Neudau** bereits in den **Jahren 2016 und 2017** um rund € 560.000,-- in gelungener Form **saniert** wurde, wurde nun auch noch **das Dach nach den Vorgaben des Bundesdenkmalamtes** im Zeitraum 13. September bis 28. Oktober 2021 um rund € 100.000,-- **brutto komplett neu gebaut.**

„Unser Rathaus einschließlich des neu gebauten Dachs präsentiert sich damit genau so wie es dem



historischen **Vorbild aus dem Errichtungsjahr 1886 entspricht!** Wir freuen uns sehr über diese weitere Aufwertung unseres Ortszentrums, welches – je nach Finanzsituation der Gemeinde – in den nächsten Jahren Schritt für Schritt weiter gestärkt und in der Folge auch flächendeckend barrierefrei gestaltet und verschönert werden soll. Unser **aller Dank gilt außerdem allen Bau ausführenden Firmen** für ihre vorbildliche Arbeit! Beim Gemeinderat bedanke ich mich für die stets einstimmigen Beschlüsse für dieses für unsere Verhältnisse sehr großen

Projekts, welches zur Gänze ausfinanziert ist.“, so ein erfreuter und zugleich auch sich stolz auf das Rathaus Neudau fühlender **LAbg. Bgm. Mag. Dr. Wolfgang Dolesch.**